

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Rosellen am 18.3.2010

Die Versammlung wurde von Susanne Nedella um 20:00 Uhr eröffnet.

1. Totengedenken

Es wurde der verstorbenen Vereins- und insbesondere der Abteilungsmitglieder gedacht.

2. Genehmigung des Protokolls 2009

Das von Harald Jansen erstellte Protokoll der letzten Versammlung wurde einstimmig genehmigt.

3. Bericht aus der Abteilung

Susanne Nedella und Harald Jansen berichteten gemeinsam über das abgelaufene Tennisjahr 2009.

Besonders hervorgehoben wurde, dass wieder Leben in den Verein eingekehrt ist. Angefangen mit der umfangreichen Renovierung der Tennishütte durch viele helfende Hände und der Werbung zahlreicher neuer Mitglieder wurde die Basis geschaffen für ein aktives Leben auf der Tennisanlage. Ein hervorragend organisiertes Sommerfest mit vielen Gästen aus benachbarten Vereinen, eine Vereinsmeisterschaft mit regem Zuspruch und das abschließende Oktoberfest krönten ein erfolgreiches Tennisjahr. Das erstmals angebotene Schnupperjahr hat sich bestens bewährt und wird auch weiterhin angeboten.

Der bisherige Abteilungsleiter Günter Meier hat sich engagiert in die Vereinsarbeit eingebracht und vieles Neue auf den Weg gebracht. Er konnte aus zeitlichen Gründen leider seine Tätigkeit als Abteilungsleiter nicht mehr fortsetzen. Die Abteilungsleitung bedankt sich für seinen überdurchschnittlichen Einsatz und seine Präsenz.

4. Bericht des Sportwartes

Harald Jansen berichtet in Abwesenheit des Sportwartes Christof Niehörster von einer erfolgreichen Saison 2009.

Die Mannschaft Herren 30 verpasste nur knapp den Aufstieg, während die Mannschaft Herren 60 zum dritten Mal in Folge aufgestiegen ist und nunmehr in der 2. Verbandsliga spielt.

Im Jahr 2010 werden eine neu gegründete Mannschaft Damen 40 und eine 2. Mannschaft Herren 30 zusätzlich an den Start gehen. Die Bildung einer ersten Herrenmannschaft ist auf das kommende Jahr verschoben worden.

5. Bericht des Jugendwartes

Olaf Richter berichtet von einer erfolgreichen Saison im Jugendbereich. Die im letzten Jahr aufgestiegene Junioren Mannschaft konnte den Verbleib in der Bezirksklasse B sicherstellen.

Auch in 2010 werden wieder 7 Jugendmannschaften an den Start gehen.

6. Mitgliederbericht

Helga Gröver berichtete, dass die Tennisabteilung in 2009 65 neue Mitglieder aufnehmen konnte (davon 20 Jugendliche). Demgegenüber standen allerdings auch 55 Abmeldungen. Zum 31.12.2009 hatten wir eine Mitgliederzahl von 353, davon 38 passive, 76 Jugendliche und 17 Auszubildende.

7. Kassenbericht

Agnes Kroll hatte der Versammlung eine Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben sowie den Vermögensstatus schriftlich vorgelegt.
Das Gesamtvermögen der Abteilung am Jahresende 2009 betrug 10.033,40 Euro.
Die zu den einzelnen Positionen gestellten Fragen konnten zufriedenstellend beantwortet werden.

Ergebnis der Kassenprüfung

Die Kassenprüfer Hermann Schmitz und Christian Böhler waren beide nicht anwesend. Eine sehr umfangreiche Mail von Christian Böhler liegt der Abteilungsleitung vor und bestätigt eine einwandfreie Kassenführung ohne jegliche Beanstandung, so dass die Entlastung der Kassenführung und der Abteilungsleitung beantragt wurde.
Die Kassenführung und Abteilungsleitung wurden einstimmig entlastet.

8. Wahl der Abteilungsleitung

Bedingt durch den Rücktritt des bisherigen Abteilungsleiters wurde die Wahl erforderlich. Aus der Versammlung wurde Harald Jansen vorgeschlagen. Aus formalen Gründen trat Harald Jansen vor der Wahl von seinem aktuellen Amt des Geschäftsführers zurück.

Harald Jansen wurde einstimmig zum Abteilungsleiter gewählt und bedankte sich bei den Mitgliedern für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.
Susanne Nedella übergab anschließend die Leitung der Versammlung an Harald Jansen.

9. Wahl des Geschäftsführers

Durch den Rücktritt von Harald Jansen musste das Amt des Geschäftsführers neu besetzt werden.
Aus der Versammlung wurde Hans Scheulen vorgeschlagen und einstimmig zum neuen Geschäftsführer gewählt.

10. Wahl des Kassenwartes

Agnes Kroll wurde einstimmig als Kassenwartin in ihrem Amt bestätigt.

11. Genehmigung des Haushaltplanes 2010

Der vorgelegte Haushaltsplan für 2010 wurde von der Versammlung einstimmig verabschiedet.

12. Wahl der Kassenprüfer

Peter Bostelmann und Heiner Rademacher wurden von der Versammlung vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

13. Verschiedenes

Geschäftsordnung

Die vorliegende neue Geschäftsordnung wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt und ist somit ab sofort gültig.

Beisitzer

Zukünftig wird die Abteilungsleitung um 3 Beisitzer ergänzt. Die Aufgabe der Beisitzer besteht darin alle technischen Belange unserer Tennisanlage, insbesondere der Tennishütte, zu kontrollieren und anstehende Arbeiten durchzuführen bzw. zu koordinieren. Die vorgesehenen Mitglieder werden kurzfristig kontaktiert.

Tennishütte abschließen / „Faßwart“

Das aktuelle Problem des täglichen Abschließens der Tennishütte und auch das Amt des „Faßwartes“ konnte aus der Versammlung nicht durch Freiwillige abgedeckt werden. Der Vater von Harald Jansen hat sich bereit erklärt beide Funktionen gegen eine angemessene Bezahlung zu übernehmen. Der Vorschlag wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.

Organisation der Feste

Susanne Nedella stellte die zukünftige Organisation und Verantwortlichkeiten der anstehenden Feste vor:

Eröffnung:	Vorstand
Sommerfest:	Damenmannschaft 40
Vereinsmeisterschaft:	Herrenmannschaften 30
Oktoberfest:	Herrenmannschaft 60

Training

Das Training für die Medenmannschaften erstreckt sich über die gesamte Saison. Die Begrenzung ist auf 3 Plätze festgelegt. Ein entsprechender Trainingsplan wird noch veröffentlicht.

Vorschläge aus der Versammlung

Aus der Versammlung wurden folgende Vorschläge eingebracht:

- a) Aufstellen eines Fernsehgerätes in der Tennishütte
- b) Überdachung oder Freischneiden des Baumbestandes über den Bänken der Plätze 6,7,8 zum Schutz gegen Vogelkot
- c) Errichtung einer Taschenablage

Die Abteilungsleitung wird sich der Vorschläge annehmen und Lösungen erarbeiten.

14. Schlusswort

Der neue Abteilungsleiter Harald Jansen schloss die Versammlung mit dem Dank an die zahlreich erschienenen Mitglieder. Die Entwicklung in der Tennisabteilung verläuft äußerst positiv und gibt Zuversicht für die Zukunft. Eine verlässliche und gut funktionierende Abteilungsleitung und die entsprechende Hilfe der Mitglieder sind eine solide Basis für die anstehenden Aufgaben.

Harald Jansen beendete die Versammlung um 21:15 Uhr.

Protokollführung
Hans Scheulen